

FRANCHESSE

Un marché de l'Avent réussi



ARTISANAT. Les idées cadeau n'ont pas manqué.

Sous le soleil, le sixième marché de l'Avent, porté comme les précédents par l'amicale laïque, a drainé petits et grands auprès de la grosse vingtaine d'exposants installés à la fois sous les barnums et à l'intérieur de la salle polyvalente.

Le public avait le choix entre les livres, cartes, déco, paniers, bières, fromages, petits pots, vide-poche. Les enfants ont été ravis de rencontrer le Père Noël à deux reprises, toujours aussi généreux.

Tandis que le vin chaud

du Chuchal cohabitait avec le café à la buvette de l'amicale, les exposants réalisaient de très belles ventes.

Le grand moment fut sans conteste le concert, au cœur de l'après-midi, délivré par la chorale composée de ressortissants britanniques sur des Christmas carols (chants de Noël), tout à côté du sapin de Noël que l'amicale laïque a, comme les années précédentes, installé et décoré pour le plaisir de tous, jusqu'aux vœux du maire. ■